

BENJAMIN LABRUYÈRE, DANSE, CHORÉGRAPHIE

Ancien gymnaste, Benjamin entre dans la danse en découvrant l'univers du breakdance en 2010. Danseur principalement autodidacte, il se forme grâce à de nombreux workshops, ainsi qu'à des pratiques somatiques comme le Lucid Body, le Continuum Movement, l'Axis syllabus, le Clown

En 2016, il se forme en «danse-acro» au sein des formations continues du CNAC avec Damien Fournier.

Sa danse et sa pédagogie sont nourries par son bagage de Masseur-kinésithérapeute et de praticien en Wùo Taï (ostéo-danse).

Son esthétique est hybride, jouant avec la spirale et le momentum, à la fois féline, organique et acrobatique.

Co-créateur de l'association «Les enfants de la brume», il organise depuis 3 ans une retraite autour des différentes consciences corporelles. Après avoir travaillé au sein de différentes compagnies (Achak, Pure, Contre-temps danse, Rocoulet), il est aujourd'hui interprète pour la compagnie Voix, le collectif Tutti et la compagnie Psaodi qu'il a co-créé en 2019.

Depuis 2018, il enseigne en France le Floorwork et le Wùo Taï, dans le désir de partager sa passion pour le mouvement.